



Regionaljournal Steiermark



## Schwerer Unfall in Weißkirchen

**Eine Pkw-Lenkerin krachte gegen einen Frischmilch Lkw-Zug und wurde schwer verletzt**

Am späten Freitag Vormittag kam es in Weißkirchen zu einem Unfall im Bereich des Bahnüberganges Mühldorf bei der Einmündung der Gemeindestraße in die B78. Die Lenkerin des Pkw durfte durch die tiefstehende Sonne den herannahenden LKW-Zug übersehen haben. Dieser versuchte noch einen frontale Kollision zu verhindern und landete dabei selbst im Strassengraben. Die Feuerwehr Weißkirchen war mit drei Fahrzeugen und 15 Mann am Unfallort. Nach dem Absichern der Unfallstelle wurde mit den Aufräumarbeiten begonnen und auch der Verkehr auf diesem stark befahrenen Straßenstück geregelt. Das Rote Kreuz versorgte die verletzte Pkw-Lenkerin und brachte sie ins Krankenhaus.

